

Francesc David BLASCO CUESTA

Ch.A336; 36, Avenue du Président Wilson 94230 Cachan
(+33) 06 01 19 47 24 | (+34) 615 17 23 46
frablacu@gmail.com
linkedin.com/in/frablacu (CV en FR, EN et SPA)

AB ENGINEERING

45, route de Dieppe,
95520 Osny

Paris, le Mardi 15 Novembre 2016

Madame, Monsieur

Après avoir finalisé mes études en Espagne -5 années- et en France -2 années-, où j'étudie actuellement ma 3^{ème} année au sein de la filière Travaux Publics, je vous contacte par rapport aux offres de stage. Cette expérience me permettra finaliser mes études à l'ESTP avec la réalisation et présentation du TFE que j'espère développer au sein de votre entreprise.

Après des expériences complétées en Espagne, où j'ai travaillé dans un bureau d'étude pendant 4 mois, et en France, où j'ai réalisé un stage de 3 mois comme Assistant Conducteur de Travaux, je cherche maintenant une entreprise pour réaliser 6 mois de stage pour la période du 20 mars à fin septembre.

Pour cette nouvelle aventure, j'ai beaucoup réfléchi au domaine dans lequel je m'imagine travailler dans le futur. Je suis très décidé à apprendre et me développer professionnellement dans une entreprise qui me propose défis structurels et qui utilise les nouvelles technologies BIM. Il y a 6 ans, je choisisais d'étudier le Génie Civil parce que je connaissais les grandes options d'acquérir des connaissances sur le calcul de structures. Maintenant, je veux démontrer que je peux donner solution aux projets les plus compliqués. De plus, pendant ces années à l'université, j'ai découvert le monde du CAD et chaque fois que j'en ai eu l'opportunité avec les distincts projets, j'ai amélioré mes compétences sur AutoCAD.

Pour ces différentes raisons, j'avais choisi de me spécialiser en structures pendant mes études en Espagne et maintenant j'ai choisi l'option du BIM à l'ESTP. Les nouvelles technologies me passionnent et pouvoir les appliquer au Génie Civil avec les Ouvrages d'Art et Grands Projets supposerait avoir trouvé le travail parfait pour moi.

Je considère que je peux apporter beaucoup à votre entreprise dans le bureau technique : envie d'apprendre, envie d'apporter et envie de démontrer tout ma valeur. Évidemment, toujours avec engagement, sérieux et dynamisme.

Je vous remercie par avance de l'intérêt et le temps dédié à ma candidature et me tiens à votre disposition pour vous rencontrer.

Dans cette attente, je vous prie d'agréer, Monsieur/Madame l'expression de mes sincères salutations.

Dear Mr./Mrs.

I have been studying in Spain for five years and in France for two, where I am currently studying the third year of Travaux Publics. I am writing you regarding the internship that will enable me finishing my ESTP studies, once I do and present the TFE I hope I could carry out in your enterprise.

After the successful experiences I have had in Spain, where I worked in an engineering office for four months, and France, where I did an internship as a construction manager assistant, I am currently looking for a company to do a 6-months internship from the 20th March until the end of September.

For this new adventure, I have deeply reflected on where I see myself in the future and I have concluded that I want to learn and develop myself professionally in a company which could offer me structural challenges and its execution on BIM new technologies. Six years ago I chose to study Civil Engineering because I knew I was hugely going to learn about structure calculation. Now I want to show I am able to solve more complicated projects. Moreover, during my university period I have discovered the CAD world and each time I have had an opportunity with the different projects I have been involved in, I have increased my AutoCAD abilities.

These are the reasons I chose to specialise in structures during my studies in Spain and now I have chosen the BIM option at ESTP. I am passionate for new technologies and their application into Civil Engineering. Being able to apply them into projects regarding Bridges and Great Projects would imply having found my perfect job.

I consider myself capable of contributing immensely to your enterprise and its technical department (Bureau Technique): I am willing to learn, I am willing to give and I am willing to show you all my potential, always with an excellent attitude, commitment, seriousness and dynamism.

I would like to thank you in advance for your interest and your time devoted on my application. I am available to meet at any time and thus I will be able to further explain my aims and objectives.

Looking forwards to hearing soon from you,

Yours sincerely,



Francesc David BLASCO CUESTA